

Minuta de trabajo Hugo Vallejos Osorio – Abril 2024

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes	Sábado
Planificación y recepción de audiencias.	Atención de oficina	Atención de oficina	Atención de oficina	Visita a organizaciones	Radio
	Visita a organizaciones sociales	Visita a organizaciones sociales	Visita a organizaciones sociales	Agenda con Senadora	Radio
					Agenda con Senadora

Durante el mes de abril, continué mi colaboración con la Senadora Loreto Carvajal, enfocando nuestras iniciativas en la región de Ñuble, con especial atención en las temáticas relacionadas con el adulto mayor, las cuentas públicas 2023 de los distintos municipios, y la postulación a los fondos FNDR (Fondo Nacional de Desarrollo Regional) Gore 2024 para organizaciones comunitarias.

A lo largo del mes, participé en varias reuniones importantes con entidades gubernamentales y autoridades municipales para revisar y discutir las cuentas públicas del año 2023. Estos encuentros fueron cruciales para asegurar transparencia y fomentar el diálogo abierto entre los ciudadanos y sus representantes locales. A través de estas interacciones, pude representar eficazmente los intereses de la Senadora Carvajal y su compromiso con la fiscalización y la adecuada distribución de los recursos públicos.

Con un enfoque particular en el bienestar de los adultos mayores, trabajé junto a la Senadora en la promoción y el diseño de políticas que apoyan a esta importante demografía de nuestra región. Asistimos a eventos y reuniones con organizaciones dedicadas a la mejora de la calidad de vida de los mayores, discutiendo y proponiendo nuevas iniciativas que abordaran sus necesidades específicas en áreas como salud, vivienda y actividades recreativas.

Además, tuve un papel activo en la preparación y postulación de proyectos para los fondos FNDR Gore 2024, colaborando estrechamente con varias organizaciones comunitarias para desarrollar propuestas sólidas que buscaran mejorar infraestructuras y ofrecer mejores servicios en la comuna. Este proceso no solo reforzó la relación entre la oficina de la Senadora y las comunidades locales, sino que también me permitió comprender mejor las dinámicas y necesidades específicas de nuestras comunidades.

En resumen, el mes de abril estuvo lleno de actividades significativas que reforzaron nuestro compromiso con el desarrollo y el bienestar de la región de Ñuble. Seguimos trabajando de cerca con la comunidad, asegurando que la voz de nuestros ciudadanos sea escuchada y que sus intereses sean prioritarios en nuestra agenda legislativa.